



Bei der Spendenübergabe im Foyer der Sparkasse: (v. l.) Simon Schroer-Mrosek (stellvertretender Vorsitzender von „Danceroom“), die Vorsitzende Andreina Luna-Stollmeier und Jörn Volkmann (Leiter Bereich Privatkunden).  
Foto: Fernkorn

## Trainer und Mitglieder bleiben „Danceroom“ in der Krise treu

**Beckum** (bfe). Der Verein „Danceroom“ kann sich über eine Spende der Sparkasse Beckum-Wadersloh in Höhe von 1000 Euro freuen. Die Vorsitzende Andreina Luna-Stollmeier nahm den Scheck aus den Händen von Jörn Volkmann, Leiter Bereich Privatkunden entgegen, bei dem sie sich für die Zuwendung im Namen des Vereins bedankte.

„Die Corona-Beschränkungen stellen auch für ‚Danceroom‘ eine große Herausforderung dar. Wir danken den Mitgliedern und Trainern, die uns trotz der Probleme treu geblieben sind. Sehr dankbar sind wir der Sparkasse Beckum-Wadersloh, dass sie uns unterstützt hat, um in Beckum ein On-

line-Studio einzurichten“, erläuterte Andreina Luna-Stollmeier bei der Spendenübergabe. Auf diesem Wege kann der Kontakt zu den Mitgliedern und Kurssteilnehmern zumindest virtuell aufrecht erhalten bleiben. Der Verein hofft, dass sowohl Trainer wie Schüler motiviert und in Bewegung bleiben. „Wir bleiben zuversichtlich, dass wir am Ende des Jahres auf die eine oder andere Weise unser zehnjähriges Bestehen feiern können“, erklärte Andreina Luna-Stollmeier abschließend im Gespräch mit der „Glocke“.

Der Verein „Body Control“ wurde im November 2011 gegründet. Wegen der großen Resonanz

entwickelte sich der Verein zu einer Streetdance-Tanzschule. Im Jahre 2014 wurde der Name des Vereins in „Danceroom“ geändert. 2014 nahm die Formation „Danceroom-Streetdance Group“ erfolgreich an der Castingshow „Got2Dance“ bei Pro7 / Sat1 teil und erreichte das Halbfinale. Seit 2015 befinden sich die Proberäume auf der Zementstraße in Beckum, und im Jahr 2018 wurde eine Niederlassung in Ahlen eröffnet. Neben den Tanzkursen werden regelmäßig Workshops angeboten.

Im Bereich Zumba und Dancefit hat sich ein Kreis an Frauen gebildet, die den „Danceroom“ nicht mehr missen möchten.